

20 avr 2009 -14:15

Communiqué du Premier ministre Herman Van Rompuy

Le gouvernement suit de près l'évolution du détournement du bateau belge « Le Pompei ».

Le gouvernement suit de près l'évolution du détournement du bateau belge « Le Pompei ».

Ce matin, le centre de crise, le parquet fédéral et les ministres concernés ont fait un rapport complet de l'état de la situation au conseil des ministres restreint. Le gouvernement continue à suivre la situation de près et un nouvel état des lieux sera fait mercredi.

Le sécurité de l'équipage du bateau détourné constitue la préoccupation principale absolue. E

ntre-temps, le contact a également été établi avec d'autres pays pour qu'il puisse être mis fin à ce détournement en toute sécurité.

Le gouvernement a également donné l'ordre de prendre des mesures préventives afin de mieux sécuriser le passage des bateaux dans cette région.

Les familles de l'équipage sont informées de manière régulière. Toutefois, dans l'intérêt de la sécurité de l'équipage, le gouvernement se sent obligé de faire preuve de la plus grande prudence et de toute la discrétion requise.